El rey Roboam

Nombre:

491



El que con sablos anda, sablo se vúelve; el que con neclos se junta, saldrá mal parado.

Proverbios 13:20 (NVI)
www.reachworld.org | 84 | Aventuras en la Biblia

Consejos equivocados

"¿Qué debo hacer?" preguntó el nuevo rey.

Roboam, el hijo del rey Salomón, acababa de comenzar a ser el rey de Israel y el pueblo le pidió menos trabajo.

Entonces, Roboam, preguntó a sus consejeros, unos ancianos sabios que conocían de estas cosas. Los ancianos le dijeron que debía escuchar y ayudarlos con menos trabajo.

Pero Roboam también preguntó a los jóvenes que crecieron con él. Los jóvenes le dijeron que debía





